
erste Ergebnisse - Aussaat AG Samen 2010

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 1. Januar 2011, 18:31

Du liebe Güte, Sonja, was bist du fix. Ich habe die Samen noch nicht einmal katalogisiert. An 
Aussaat denke ich noch lange nicht (naja, denken schon;)). Ich bemühe mich, bis Ende März 
noch stillzuhalten. Außerdem will ich nicht extra beleuchten. Aber gut zu hören, dass du schon 
die ersten Erfolge siehst.

Alles Gute noch für das Neue Jahr.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/862-erste-ergebnisse-aussaat-ag-samen-
2010/&postID=7214#post7214
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